

3 de septiembre de 2021

www.progressive-alliance.info

#### **MINUTOS**

# REUNIÓN DEL COMITÉ FINANCIERO DE LA ALIANZA PROGRESISTA 2021

3 DE SEPTIEMBRE DE 2021, 15.00 - 15.45 HRS VIA ZOOM

## **Participantes:**

- Peter Hug SP Suiza, auditor internacional
- Johan Hassel Partido Socialdemócrata de Suecia (SAP)
- Rainer Vogt Partido Socialdemócrata de Alemania (SPD)
- Trudy Jackson Partido Laborista Australiano (ALP)
- Conny Reuter Alianza Progresista

### 1) Bienvenida

El Coordinador Global da la bienvenida a los participantes y les agradece su participación y apoyo. Recuerda que, según los Principios Rectores, el Comité Financiero debe preparar el estado financiero para la dirección.

El tesorero ha revisado la auditoría externa y ha preparado su informe que presentará más adelante.

Hasta la fecha, los siguientes partidos han vuelto a ofrecer contribuciones voluntarias:

ALP - Australia : 5.000 €

• SPD - Alemania: 100.000 €

• NDI - EEUU : 6.270 €

PvdA - Países Bajos : 5.000 €

• PS - Suiza : 5.000 €

SPÖ - Austria: 5.000 €

SDP Dinamarca: 5.000 €



Johan Hassel señala que su partido habría contribuido en 2021 con la organización de un evento/foro de la AP que, debido a la pandemia, no podrá celebrarse como estaba previsto, pero que, sin embargo, está previsto para la primavera de 2022.

[Por último, SAP de Suecia se ha comprometido a aportar 10.000 euros para el año en curso]

### 2) Resumen de la situación financiera

El Coordinador presenta la situación financiera (véase el estado contable adjunto). Debido a las actividades virtuales, las cuentas muestran un resultado muy positivo. Los contribuyentes voluntarios han mantenido su compromiso, especialmente el SPD Alemania. En la medida en que se puedan realizar actividades en el próximo mes, la reserva se utilizará para financiar mayores actividades este otoño y el próximo año. El PA ya está comprometido en el próximo mes en la preparación de las semanas de América Latina (octubre) y del Foro Progresista Mundial (noviembre).

Los gastos se destinaron principalmente a la comunicación, la traducción simultánea y el apoyo a la semana africana del S&D. El enfoque político se centró en la campaña sobre la Igualdad en las Vacunas y en la serie de conferencias sobre Democracias Resilientes que tuvieron lugar prácticamente en América Latina, África, Asia y Europa. Se realizaron en colaboración con la FEPS y con el apoyo de la FES.

La cooperación global con la CSI dio lugar a un seminario conjunto sobre un Nuevo Contrato Social. Se llevaron a cabo acciones de solidaridad en Nicaragua, Myanmar, Túnez y Bielorrusia.

Presenta un resumen de las actividades de la AP desde la última reunión de la dirección en septiembre de 2020 (véase el documento adjunto nº 2).

En la medida en que la situación actual de la pandemia lo permita, el coodinador asistirá al congreso del partido SDP Dinamarca los días 18



y 19 de septiembre. También está previsto que participe en el congreso del partido en Burkina Faso el 24 de septiembre.

#### 3) Cuentas 2020

El coordinador presenta las cuentas 2020 y el tesorero completa con su informe (ver informe del tesorero adjunto).

## 4) Recomendación a la dirección - aprobación de la gestión

Tras la propuesta del tesorero, el Comité Financiero acuerda proponer a la dirección la aceptación del presupuesto realizado en 2020 y la aprobación de la gestión.

## 5) Próximas actividades

Una vez finalizada la serie sobre las democracias resilientes y basándose en un informe de la Red de Jóvenes Académicos de la FEPS, el coordinador presentará una resolución sobre el tema en la próxima reunión de la dirección que tendrá lugar el 1 de octubre de 2021 a las 15:00 horas CET.

Siguiendo una iniciativa de Phil Twyford, Ministro de Desarme en Nueva Zelanda, la idea sería comprometerse a trabajar en el desarme, la seguridad y la resolución de conflictos teniendo en cuenta también los recientes acontecimientos en Afganistán que muestran los límites de la acción militar para implementar una democracia resiliente. Se presentará una propuesta a la dirección.

Además, la ambición debe ser aumentar la visibilidad de la Alianza Progresista mediante un compromiso renovado de sus miembros. La situación en las regiones es bastante diferente, aunque estable, excepto en África Central y Occidental. Esto se debe, por un lado, a la inactividad del coordinador regional en África Central y, por otro, a las tentativas del Secretario General de la IS de persuadir a los partidos para que abandonen Alianza Progresista.



Con el fin del mandato de 3 años del Coordenador Global, el próximo año se utilizará también para un debate estratégico sobre el futuro desarrollo de AP. ¿Corresponde la estructura actual en tiempos de personalización de la política? ¿Podría haber una oportunidad para desarrollarse en torno a 3 pilares: partidos, movimiento sindical y sociedad civil/grupos de reflexión?

Johan agradece el buen trabajo realizado y acoge las propuestas que llaman a un debate abierto que conduzca a un mejor posicionamiento global de la AP. Tanto Peter como Johan consideran que el tema del desarme, la seguridad y la resolución de conflictos podría ser apropiado para el posicionamiento de la AP y comprometen la contribución de sus partidos.

En cuanto a los posibles procesos de reforma de la IS, Johan no ve la necesidad de incluir una posible fusión en la agenda debido a la particularidad de la AP como plataforma de cooperación global.

A petición de Trudy, el coordinador afirmó que en realidad no hay ninguna solicitud formal de adhesión.

Peter Hug informó al final de la reunión que terminará su mandato en 2022 y no se presentará de nuevo.

Conny agradeció a los participantes su apoyo y los intercambios y clausuró la reunión.